

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年4月14日(金)発行 第 3 号 発行責任者:高橋 弘悦

新入生対面式を行いました

新入生が入学して、早くも1週間が過ぎました。はじめは緊張していた1年生も校内生活に慣れ、部活動にも顔を出してくれています。

入学式翌日の7日には、生徒会主催で、1年生との対面式を行いました。式では学校の委員会や部活動、行事の紹介等がありました。2・3年生が西山中学校の学校生活の様子を分かりやすく説明し、最後は1年生へエールを送って終了しました。1年生もしっかりした態度で臨んでいました。



「西山中学校」を最大限に活用して…

全校オリエンテーション

7日、「西山中学校」という環境を最大限活用し、成長に生かしてもらおうと、全校生を対象としたオリエンテーションを開催しました。学習の仕方、生活のきまり、保健、部活動などを、それぞれの担当教職員が、その思いを込めて話をさせてもらいました。

席上、真壁先生から次のような詩の紹介がありました。「一秒」の重さを感じさせられます。



一秒の言葉

- | | |
|--------------|--------------------------------|
| 「はじめまして」 | この一秒ほどの短い言葉に、一生のときめきを感じることもある。 |
| 「ありがとう」 | この一秒ほどの言葉に、人のやさしさを知ることがある。 |
| 「がんばって」 | この一秒ほどの言葉で、勇気がよみがえってくることもある。 |
| 「おめでとう」 | この一秒ほどの言葉で、幸せにあふれることがある。 |
| 「ごめんなさい」 | この一秒ほどの短い言葉に、人の弱さをみることもある。 |
| 「さようなら」 | この一秒ほどの短い言葉が、一生の別れになるときがある。 |
| 一秒に喜び、一秒に泣く。 | |
| 一生懸命、一秒。 | |

行ってきま～す！

3年生が修学旅行に出かけています…

12日から3日間の日程で、3年生が修学旅行に出かけています。3年生は忙しい中昨年度から精力的に準備を続けていました。柳津中学校と合同実施のため何かと大変だったと思いますが、両校の連携で元気に旅立っていきました。

修学旅行は、今年度沖縄から京都・大阪になりました。大阪京橋商店街では、柳津町のPR活動もしてきます。これまでに学んだことを自分の目で確かめるチャンスです。日本の古都の歴史を学んできてほしいと思います。

1 目的地 京都・大阪

2 日程

- 1日目 ふれあい館集合（7：10、7：40出発）
→新潟空港→伊丹空港→二条城→金閣→
弥栄会館（芸能鑑賞）→ホテル本能寺
- 2日目 ホテル（8：00出発）→班別自主研修→
ユニバーサルスタジオJ→近鉄ユニバーサルシ
ティ
- 3日目 ホテル（8：00出発）→大坂城見学→京橋商店街
（柳津町PR活動）→京橋商店街班別行動→
伊丹空港→新潟空港（16：25）→
ふれあい館着・解散式（18：15頃、
18：30解散）



よい学習ができました！

1，2年生は会津若松校外学習へ（13日）

3年生の修学旅行の中日となる13日、1，2年生が会津若松市への校外学習に出かけました。

会津若松市は普段からよく出かける場所ではありますが、観光客の目で見ると意外な発見があります。数年前から本校ではアントレプレナーシップ育成教育を行っていますが、単なる物見遊山ではなく、「会津若松市が観光地として知られているのは、どのような努力があるからか」などを知る機会とすることができました。